
          
 
 
Zwischenbericht zur Anfrage zur Anfrage Nr. 0517/2025 der Volt-Stadtratsfraktion 
betreffend Fehlende Barrierefreiheit der Websites städtischer und stadtnaher 
Gesellschaften 
 
 
Aufgrund des Umfangs der Anfrage ist eine Beantwortung erst zur nächsten 
Stadtratssitzung möglich. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mainz, 2. April 2025 
 
 
gez. 
Nino Haase 
Oberbürgermeister 
 


	Beratungsfolge

